



**Compte Rendu Réunion Comité des Citoyens
Du samedi 27 janvier 2024, 10h00 – La Passerelle**

Etaient présents : Eric DUMOULIN, Philippe JOYEUX, Yann BOULEUX, Emmanuel PAULMIER, Françoise METOT, Carole TASSUS, Natacha LACOURT, Paule LAMY, Ginette LELION, Ludivine LE PLEUX, Marie-Emmanuel THIERRY, Philippe JACQUEMIN, Dominique FOURGON, Michel LOUVEL, Eric COUTEY, Sylvie RENARD, Odile FOLTZ, Frédéric MOUCHEL, Joel HEURTEVENT

Au titre de la ville : Anne-Laure MALBRANCHE (Elue référente)

Etaient excusés : Johanna Berthaut, Christelle Decerf, Marie-Claire Girard, Sylvie Lemarchand, Julie Morin, Guillaume Trocquet

Objet : Point de début d'année

Cette première réunion de l'année a commencé par la présentation de chaque membre présent (18). Un état des lieux du Comité après sa première année d'existence a été fait. Il a été identifié les problèmes rencontrés ainsi que les points d'avancement. Les nouveaux documents de travail ont été présentés et l'enregistrement des nouveaux membres validé.

Présentation de chaque membre présent

Un tour de table a été fait où chacun s'est présenté en identifiant son secteur (pour le comité) ou son rôle (pour la mairie). Sept nouvelles personnes étaient présentes pour assister et jauger de la possibilité d'intégrer ou non le comité à l'issue de cette réunion.

Etat des lieux du Comité après sa première année d'existence

Une année très investie par les différents acteurs, un nombre très important de sujets soulevés, des choix à faire, de la déception et du découragement pour certains. Bref...cette première année a été une période d'apprentissage et de défis!

Suite à des difficultés de compréhension, de positionnement et d'échange, le comité et la mairie ont convenu de manière consensuelle de se remettre en question. Il a été convenu que des erreurs ont été commises des deux côtés.

Identification des problèmes rencontrés

A l'issue de cette remise en question, deux axes prédominent sur les problématiques rencontrées ;

- ➔ Disfonctionnement de communication,
- ➔ Absence de méthodologie,

Le disfonctionnement de communication, notamment sur les retours d'informations de la mairie devrait s'améliorer. L'objet du comité ayant été clarifié auprès des différents acteurs de la mairie en interne.

Il a été proposé par M. Camille ESPIE (nouveau contrôleur de gestion auprès de la commune de Pont-Audemer et de la communauté de communes de Pont-Audemer-Val de Risle, depuis ce début d'année) des documents efficients la méthode de travail pour la mise en place de projets.

Les points d'avancement

A été porté à la connaissance de tous, le Compte Rendu du Séminaire du 02/12/23 entre les membres du comité des citoyens et la municipalité : « De l'idée au Projet ».

Le séminaire avait pour vocation l'échange d'idées et de problématiques remontées du terrain par le Comité des Citoyens et concertées avec les acteurs de la mairie.

Les grandes thématiques abordées ;

- Le développement des mobilités douces : Aménagements cyclables
- Le développement des mobilités douces : Organisation d'un évènement citoyen
- La circulation et la sécurité routière
- La propreté et les incivilités
- La fonction Parc du Vivier
- La valorisation des « petits trésors » de chacun des secteurs

Présentation des nouveaux documents de travail

Comme évoqué plus haut, il nous a été présenté les nouveaux documents méthodologiques du « mode Projet » ;

- La fiche de cadrage projet
- La fiche de suivi projet

Enregistrement des nouveaux membres par secteur

A été enregistré l'arrivée de :

- Philippe JOYEUX – Secteur Est
- Paule LAMY – Secteur Ouest
- Marie-Claire GIRARD – Secteur Ouest
- Ludivine LE PLEUX – Secteur Est
- Marie-Emmanuel THIERRY – Secteur Est
- Michel LOUVEL – Secteur Est
- Eric COUTEY – Secteur Est
- Joël HEURTEVENT – Secteur Sud-Ouest
- Jean-Michel OLLIVIER – secteur Sud-Ouest
- Albert RIGOT – secteur NORD

Nous saluons et félicitons l'arrivée de ces nouveaux membres.

Sont sortants du comité :

- Celine BLOISE – Secteur Ouest
- Pierre LECOCCQ – Secteur Nord
- Christelle DECERF – Secteur Ouest
- Emmanuelle LEBEE – Secteur Sud Ouest
- Johanna Berthaut- secteur Sud-Ouest
- Sylvie LEMARCHAND – Hyper Centre
- Clara BOISVILLIERS – Hyper Centre

Nous remercions les personnes sortantes pour leur participation et investissement durant toute cette année.

Frédéric MOUCHEL reste dans le comité mais arrête la fonction de rapporteur principal, il est remplacé par Sylvie RENARD-PINOTEAU. Nous le remercions chaleureusement pour tout le travail rédactionnel, de concertation et de temps consacré au maintien de ce comité.

La réunion se termine dans un esprit de projection positive. Une réunion de travail sur les nouvelles fiches projets est proposée, la date du 1 / 2 ou 5 février est à déterminer.

La séance est levée à 12h00

Pour le comité, Sylvie RENARD-PINOTEAU

